

Dienstag 19/08/14 19:00 Uhr
Kornhausforum Stadtsaal 1. OG
anschliessend Apéro

Städtebaustammtisch – Rückblick Brünnen,
Ausblick Viererfeld

Die Stadt Bern plant erneut ein Quartier auf dem Viererfeld – zum Glück! Doch was ist vom städtebaulichen Konzept zu halten, das bisher vorliegt? Was muss das neue Quartier künftig leisten – sowohl städtebaulich als auch sozial? Welchen Freiraum und welche Vielfalt an Bauträgern braucht das Projekt? Was gilt es für das Viererfeld aus anderen Planungen zu lernen – etwa aus Brünnen?

Das Architekturforum Bern lädt gemeinsam mit der Zeitschrift Hochparterre zum Städtebaustammtisch und einer Fachdiskussion über die Planung Viererfeld ein.

Es diskutieren:

Regina Gonthier, Architektin BSA/SIA/FSAI
Simone Hänggi, Landschaftsarchitektin BSLA
Oliver Schmid, Architekt BSA/SIA
Mark Werren, Stadtplaner Bern
Christian Wiesmann, ehem. Stadtplaner Bern

Moderation:

Rahel Marti, stv. Chefredaktorin Zeitschrift Hochparterre

Eintritt frei. Herzlich willkommen!

Fürs Viererfeld lernen

Wer plant Stadt? 2



im Kornhausforum Bern
Kornhausplatz 18
Postfach | 3000 Bern 7

architekturforum-bern.ch

ABAP Arbeitsgruppe Berner Architektinnen und Planerinnen
BFH Berner Fachhochschule, Fachbereich Architektur
BHS Berner Heimatschutz, Region Bern Mittelland
BSA Bund Schweizer Architekten Ortsgruppe Bern
BSLA Bund Schweizer Landschaftsarchitekten und Landschaftsarchitektinnen
CAMENZIND Magazin für Architektur
FSAI Verband freierwerbender Schweizer Architekten, Sektion Bern
FSU Fachverband Schweizer RaumplanerInnen, Sektion Mittelland
SIA Schweizerischer Ingenieur- und Architektenverein, Sektion Bern
STV Swiss Engineering, Sektion Bern
SWB Schweizerischer Werkbund, Ortsgruppe Bern
UNIA Die Gewerkschaft
WBG Wohnbaugenossenschaften Schweiz, Regionalverband Bern-Solothurn

Sponsoren:

Gebäudeversicherung Bern
Halter AG
Zumtobel Licht
Glas Trösch
Création Baumann

«Wer plant Stadt?» ist eine lose Reihe von Veranstaltungen, die am Beispiel von Werken, Projekten oder Prozessen die Fragen von Handlungsmöglichkeiten in den Vordergrund stellt. Welche Qualität brauchen unsere Städte von morgen, bei wem liegen die Verantwortlichkeiten, welche Zusammenarbeiten sind notwendig und, last but not least, wo liegen die Chancen für unsere Stadt?

Eine gemeinsame Veranstaltung von **Hochparterre** und **Architekturforum Bern**

